

9.5 Landesmitgliederversammlungen zukünftig in Hybridform

AntragstellerIn: Simone Stolz (KV Lahn-Dill)

Tagesordnungspunkt: 9. Anträge

Die Landesmitgliederversammlung möge beschließen:

- 1 künftige Landesmitgliederversammlung in Hybridform abzuhalten.

Begründung

Hybridveranstaltungen würden noch mehr Mitgliedern eine aktive Teilnahme im Landesverband ermöglichen und die Inklusionsverpflichtung der Grünen bestätigen. Als Beispiele für Hürden einer Präsenzveranstaltung seien hier zu pflegende Angehörige genannt. Darüber hinaus ist eine hybride Veranstaltung eine gute Möglichkeit mit größeren Mitgliederzahlen umzugehen und den CO2 Fußabdruck der Veranstaltung zu verringern.

Unterstützer*innen

Robert Riße (Vogelsberg); Klaus Lengefeld (Frankfurt); Andreas Späth (Lahn Dill); Asja Linke (Groß-Gerau)